



Le métropolite Christophore célèbre la Divine liturgie à la représentation moscovite de l'Église de Tchéquie et de Slovaquie

[gallery]

Le 12 mai 2011, mémoire de saint Memnon, Sa Béatitude Christophore, archevêque de Prague et métropolite de Tchéquie et de Slovaquie, a célébré la liturgie dans l'église Saint-Nicolas des Kotelniki, représentation de l'Église orthodoxe de Tchéquie et de Slovaquie à Moscou.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, l'évêque Tikhon de Komaro (Église orthodoxe de Tchéquie et de Slovaquie), l'archimandrite Zachée Wood (Église orthodoxe en Amérique), le recteur de la paroisse et des collaborateurs ordonnés du Département des relations extérieures concélébraient.

Petr Kolarj, ambassadeur de la République Tchèque en Russie assistait avec son épouse à la liturgie, ainsi que L. Sévastianov, directeur exécutif de la Fondation Saint-Grégoire-le-Théologien.

À l'issue de la liturgie, l'archiprêtre Alexis Youchtchenko, recteur de la paroisse, s'est adressé au Primat de l'Église de Tchéquie et de Slovaquie, exprimant sa joie d'accueillir le métropolite Christophore à la représentation et le remerciant d'avoir célébré. Le métropolite Christophore a remercié le métropolite Hilarion, l'évêque Tikhon et les clercs présents d'avoir prié avec lui.

Il a exprimé également sa profonde et sincère gratitude au Patriarche Cyrille de Moscou pour son aide dans l'acquisition d'une résidence primatiale pour l'archevêché de Prague. Suivant Sa Béatitude, durant près de 60 ans, les Primats de l'Église orthodoxe de Tchéquie et de Slovaquie avaient résidé dans des locaux de location. Désormais, grâce à l'aide du Patriarcat de Moscou, avec la bénédiction du Patriarche Cyrille, le Primat de l'Église de Tchéquie dispose en propre d'une résidence à Prague.

Sa Béatitude a souligné également l'importance et la responsabilité du ministère du métropolite Hilarion, président du Département des relations extérieures, sa contribution au renforcement et au développement des relations entre les Églises locales.

« Pour son travail en vue du bien de l'Église orthodoxe », le métropolite Christophore a remis à L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation Saint-Grégoire-le-Théologien, l'ordre des Saints-Cyrille-et-Méthode, décoration de l'Église orthodoxe de Tchéquie et de Slovaquie, avec étoile d'or.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a transmis au métropolite Christophore les salutations du Patriarche Cyrille de Moscou. S'adressant au Primat de l'Église de Tchéquie et de Slovaquie, Mgr Hilarion s'est souvenu du «temps où, à la veille du Concile de l'Église orthodoxe de Tchéquie et de Slovaquie, vous vous étiez rendus à Vienne, dont j'étais alors l'évêque ordinaire. Nous avons ensemble célébré la liturgie à la cathédrale Saint-Nicolas de Vienne et nous étions entretenus de l'avenir de votre Église. Quelques jours plus tard, la Providence avait voulu que la charge de Primat revienne à Votre Béatitudo. Dans quelques jours, vous allez célébrer le cinquième anniversaire de votre intronisation en tant que Primat de l'Église orthodoxe de Tchéquie et de Slovaquie. Ces événements semblent avoir eu lieu hier, mais voilà déjà cinq ans que vous conduisez le navire de votre Église, le dirigeant avec sagesse et instruisant les fidèles dans les commandements de Dieu.

Nous sommes heureux de pouvoir parfois vous prêter assistance : ceci est tout naturel pour une Église-sœur, qui fut autrefois l'Église-mère de l'Église du Tchéquie et de Slovaquie. C'est une joie de ressentir cette proximité, de partager vos afflictions et vos joies, de participer à l'œuvre créatrice que nous confie le Seigneur lui-même dans son Église.

J'aimerais souhaiter à Votre béatitudo l'aide de Dieu dans votre fonction primatiale, afin que ces cinq ans qui se sont écoulés ne soient que la ligne de départ de votre ministère qui sera, je l'espère, long et prospère. Sachez que l'Église orthodoxe russe vous aime, vous soutiendra toujours, ne vous abandonnera jamais dans le malheur. Nous sommes toujours sincèrement heureux de vous voir sur le sol russe, chacune de vos visites et chacune de vos liturgies dans cette sainte église sont une fête pour nous. Béatitudo, que le Seigneur vous préserve de longues années. »